



**DECLARACIÓN PÚBLICA  
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE  
DICIEMBRE 11 DE 1998**

1.- La situación vivida por los chilenos tras la detención de Pinochet en Londres ha puesto de manifiesto debilidades de nuestro sistema judicial y de nuestra democracia, las que debemos superar. Es urgente avanzar hacia una institucionalidad democrática que cuente con el consenso de los chilenos y una justicia que tenga la confianza de los ciudadanos. Por ello pedimos al gobierno tomar la iniciativa de convocar a todos los actores políticos a la construcción de un Acuerdo por la Democracia y la Justicia.

2.- Respaldamos las gestiones que realiza el gobierno del Presidente Frei, a cuyo propósito contribuirán de manera decisiva el propio arrepentimiento de Pinochet y todas las medidas que fortalezcan la autonomía del Poder Judicial en Chile, así como también las iniciativas que permitan conocer definitivamente la verdad sobre los detenidos desaparecidos.

3.- En este mismo espíritu respaldamos y valoramos la declaración del MERCOSUR suscrita en nombre de Chile por el Presidente Frei, en la medida que pondera de manera adecuada la significación de la soberanía de las naciones, con el respeto al valor universal de los Derechos Humanos.

4.- Tenemos la certeza de que las amenazas a la democracia de sectores de la Derecha serán respondidas por la institucionalidad chilena con serenidad y firmeza. El país debe estar seguro de que la tranquilidad prevalecerá, cualquiera sea el curso de los procesos que se siguen en el exterior y que nuestro Estado de Derecho y nuestras libertades saldrán fortalecidos de esta coyuntura.

5.- Frente a la campaña difamatoria lanzada contra el Partido Socialista de Chile, exigimos consideración y respeto a los fundamentos éticos y morales de nuestra conducta. Jamás nos ha animado la venganza, sólo deseamos que en nuestro país haya justicia. Así como nosotros respetamos y comprendemos las posiciones e incluso dolores de otros sectores de la vida nacional, exigimos que los puntos que hemos sustentados sean considerados con la altura de miras que Chile exige.